

# *Todo listo para celebrar el V Festival de la Salsa en Cuba 2020*

---



La Habana, 19 feb (RHC) Ya quedan pocos días para que el V Festival de la Salsa en Cuba 2020 se haga realidad. Entre el 25 de febrero y el 1ro. de marzo, en el Club 500 se reunirán músicos cubanos e internacionales en un evento que, presidido por el talentoso músico, compositor y productor Maikel Blanco, líder de la agrupación Salsa Mayor, reafirmará nuestra decisión de seguir brindándole a nuestro pueblo los altos valores culturales desplegados por la Revolución, en esta oportunidad, a través de lo mejor de la música popular cubana.

Como parte del evento se presentará en Cuba –por primera vez– el cantante salsero, compositor y productor puertorriqueño Víctor Manuelle junto con los músicos de su orquesta, quienes el domingo 1ro. de marzo serán los encargados de cerrar el Festival. En entrevistas que ofreció el año pasado, el destacado músico expresó: «Yo le tengo un cariño y un respeto muy especial al pueblo de Cuba, por todo lo que han aportado a nuestra cultura, a la salsa, porque fueron los que originaron todo eso y aunque nosotros lo adoptamos en Puerto Rico, tenemos que darles muchas gracias por ese género musical. Los cubanos y los puertorriqueños somos muy parecidos, nos encanta la fiesta y bailar. Estoy muy nervioso porque es como ir a bailar a la casa del trompo», destaca el diario Granma.

Según los organizadores, cada día –a partir del miércoles 26– actuarán entre tres y cuatro orquestas, las cuales subirán al escenario a partir de las ocho de la noche, luego de las variadas presentaciones de

comparsas, cuerpos de baile y Djs, a cargo del Centro Provincial de Espectáculos y Carnaval, que comenzarán desde las cuatro de la tarde. Habrá además clases de baile de ritmos afrocubanos para los participantes extranjeros.

El miércoles 26 subirán a escena Tania Pantoja, Manolito Simonet y su Trabuco y Los Van Van; el jueves 27 lo harán Eliades Ochoa, El Noro, Alaín Pérez y Paulo fg y su Élite; el viernes 28 tocarán El Hijo de Teresa, Manana Club, NG La Banda y Alexander Abreu y Havana D´ Primera; el sábado 29 se podrá disfrutar de Juan Guillermo, Adalberto Álvarez y su orquesta, Pupy y los que son Son y de Maykel Blanco y su Salsa Mayor. El domingo 1ro. de marzo estarán Haila María Mompíe, Lazarito Valdés y Bamboleo, Emilio Frías y el ya anunciado músico boricua Víctor Manuelle.

Serán días de alegría y de mucho calor humano, ese que por encima de más de 60 años de bloqueo imperialista jamás vamos a dejar de ofrecer a quienes nos visiten y estén dispuestos a compartir con nosotros en las buenas y en las malas. Así somos los cubanos y así vamos a seguir siendo siempre.

(Granma)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/214790-todo-listo-para-celebrar-el-v-festival-de-la-salsa-en-cuba-2020>



**Radio Habana Cuba**